



Compte rendu du défi de la patrouille de l'Aigle



1ère Lambersart

1) Coordonnées :

Nom et prénom (CP) : Branche Ghislain

Téléphone : 06 26 90 43 04

Adresse : 285 rue Emile Zola 59184 Sainghin-en-weppes

Mail : ghislain.branche@sfr.fr

Nom et prénom (CT) : de La Roche St-André Jacques

Téléphone : 06 52 15 64 10

Adresse : 15 Quai du Maréchal Joffre 59 500 Douai

Mail : ctlambersart@gmail.com



2) Présentation de la Patrouille :

CP : Ghislain a 16 ans et entre dans sa deuxième année de CP. Il possède sa 1ère classe et est en 5ème année scout. Il va à la messe tous les dimanches, il est servant d'autel de sa paroisse et cette année, il fait sa confirmation. Il est transmetteur.

SP : Clément a 14 ans et commence sa troisième année scout. Il possède sa 2nd classe. Il est très motivé et il aime se balader dans la nature pour cueillir des champignons ou observer les animaux : il a donc un excellent niveau. Il est cuisinier.

3ème : Paul a 14 ans et commence sa troisième année scout. Il possède sa 2nd classe. Il a énormément de connaissances au niveau de la vie chrétienne et il va tous les dimanches à la messe. Il est liturgiste.

4ème : Quentin a 14 ans et entame sa deuxième année scout. Il prépare sa 2nd classe et connaît beaucoup de choses en ce qui concerne la cuisine. Il va tous les dimanches à la messe. Il est boute-en-train.

5ème : Marc-Émile a 12 ans et a fait 4 ans de louvetisme. Il est très motivé et à déjà un certain niveau technique. Il est sportif-secouriste.

6ème : Tristan a 12 ans et a aussi fait 4 ans de louvetisme. Il est motivé et habile et possède également un bon niveau technique. Il est pionnier.

7ème : Octave a 12 ans et a également fait 4 ans de louvetisme. Il est motivé et très joyeux. Il a aussi de bonnes connaissances historiques et géographiques. Il est topographe.

3) Présentation du défi dans les grandes lignes :

Beaucoup d'immigrés qui arrivent de l'est viennent se réfugier en France.

L'ancien séminaire de Lille en accueille une vingtaine au moins. Ils sont sous la responsabilité de Monsieur Kabo et souvent quelques bénévoles viennent l'aider.

Nous souhaitons réaliser un repas pour ces réfugiés pour lequel nous ferons un spectacle sur la France où chaque scout préparera quelque chose.



Scout	But
Ghislain	Contacteur l'association et transmettre les informations à la patrouille(nombre de personnes,...)
Clément	Préparer les menus et les tester
Paul	Faire un bénédicité et une grâce en lien avec le thème
Quentin	Trouver des idées de veillée en rapport avec le thème
Marc-Émile	Préparer la trousse à pharmacie pour tous les risques liés à la cuisine
Tristan	Trouver des idées afin de préparer le lieu dans lequel nous allons faire notre spectacle
Octave	Afficher des panneaux afin de guider les invités

4) Pourquoi avoir choisi ce défi ?

Nous avons choisi ce défi car nous voulions nous améliorer sur la cuisine ainsi que sur les sketches.

Nous voulions également faire découvrir la France aux réfugiés qui arrivaient dans notre pays, c'est pourquoi nous avons choisi de faire ce défi à l'ancien séminaire de Lille.

5) Déroulement du défi :

Durant le défi de 14h à 20h nous avons fini de préparer la veillée et fait plusieurs répétitions afin que chaque scout connaisse son rôle

Pendant ce temps, d'autres scouts sous la responsabilité du cuisinier ont fait le repas .

Début du repas à 20h et début du spectacle sur l'histoire de la France puis à la fin du spectacle les réfugiés nous ont posé des questions sur le scoutisme (qu'est-ce c'est, qu'est-ce qu'on y fait...), puis nous avons fait des photos.

Fin de la soirée avec les jeunes à 22h ; nous mangeons des restes de ce repas.



23h, prière puis coucher.

Lever et angélus à 8h le dimanche,, Petit-déjeuner à 8h15

Rangement de la salle et vaisselles de 8h45 à 10h30.

10h50 départ pour la messe et messe de 11h à 12h.



6) Conclusion

Je pense que même si le spectacle était excellent, le meilleur moment était lorsque nous avons répondu à leurs questions sur le scoutisme car nous leurs avons fait découvrir ce qu'est le scoutisme et comment nous le vivons durant chaque jour.

La patrouille a passé de bon moment car chacun c'est impliqué dans ce défi et y a mis du sien

Lors de la soirée nous avons même découvert que certain d'entre eux étaient scouts et cela étaient très inattendu

La patrouille a réussi son défi car nous avons fait un repas pour 20 personnes en un temps record et le repas était excellent



TROUPE
ière
LAMBERSART

